

# BERITA TERBARU

## Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu Jadi Pembina Upacara Mima 32 Salafiyah Syafiiyah Desa Karanganyar

Siswandi - [AMBULU.BERITATERBARU.CO.ID](http://AMBULU.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 25, 2023 - 11:54



JEMBER – Dalam mendukung program kegiatan Aparat Teritorial (Apter) Masuk Sekolah, Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu Serka Subali menjadi Pembina Upacara bendera pada Senin 25/09/2029 di Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif (Mima) 32 Salafiyah Syafiiyah Desa Karanganyar Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya kepala sekolah Suyitman, dewan guru, serta petugas upacara dan pasukan upacara dari siswa siswi sekolah tersebut.

Dihadapan 316 siswa-siswi sekolah tersebut Serka Subali mengajak adik-adik untuk lebih rajin belajar, menjaga sopan santun kepada orang tua dan guru, serta membiasakan disiplin baik dilingkungan sekolah maupun di rumah.

Hal ini dalam membentuk kalian sebagai generasi bangsa, dengan membiasakan rajin belajar dan disiplin dalam kehidupan kita, niscaya kalian akan mudah dalam menggapai cita-citanya, usai upacara diberikan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB). Ujar Subali.



Kepala Sekolah MIMA 32 Salafiyah Syafiiyah dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa saya sangat berterima kasih dengan adanya bapak Babinsa berkenan menjadi Pembina Upacara bahkan memberikan materi PBB kepada adik-adik.

Kami tentunya sangat berharap adanya pembinaan kedisiplinan seperti ini dari Bapak TNI atau Babinsa, ini akan sangat membantu mempermudah proses pembelajaran, dengan kualitas kedisiplinan siswa-siswinya. Jelas Kepala Sekolah.





Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto saat kami wawancara menyampaikan, bahwa kegiatan apter masuk sekolah ini terus kita lakukan dalam rangka memberikan pembinaan kepada para pelajar generasi bangsa, agar memiliki kemandirian kualitas sumberdaya manusia dalam kiprahnya dimasa mendatang. Jelasnya.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi membenarkan adanya pembinaan pelajar disekolah-sekolah diseluruh wilayah jajaran tersebut.

Hal ini terus kita lakukan dalam rangka memberikan pembinaan sumberdaya manusia, sehingga kelak mereka menjadi generasi-generasi yang handal, cerdas, berkarakter dan berkualitas.



Apalagi ditengah pengaruh digitalisasi saat ini, dengan pembinaan yang intensif dan terus menerus terhadap pelajar generasi muda, tentunya akan menekan

kenakalan remaja, yang sedang marak dimana-mana. Jelas Dandim  
0824/Jember. (Siswandi)